
感 想 カ ー ド（概要） 

平成 17 年 10 月 15 日（第６回分科会会議） 

全体会について 

 

 

分科会について 

 

その他（自由意見など） 

●方法は何であれ、長時間、延々と設問に対する「共感する・しない」の検討、コメント

を作ることはやめて今回限りにしてほしい。 

●全７０余名の２／３の出席、主題設問に対する卓見、意見、異見、所見、似たりよった

りの・・・数種の表現、各人の考え方、発表のあり方、整理せぬままの列記。１つ１つ取

り上げていては、時間ばかりかかり、まともな意見具申づくりには結びつかない。運営委

員の方にまとめて頂いたものを討議するように願いたい。 

●事務局も一人一人の見識を大切に扱ってくれることは有難いが、各個人のバックグラン

ドにはいろいろと複雑性があるので、場当たり的な発想・突発的発言を見極めないと。 

●今までの発言で玉石混合で知っていることは知っている、知らないことは全く知らない、

不平不満の場当たり的発言。そういう類を運営委員の方々と学識委員に整理して頂き、討

論の「マト」を絞った討論会にしないと時間ばかりかかる会議になってしまうので、再考

願いたい。即ち、区民の観点から今のままでいいのか、改良策があるのか、区側の気付か

なかった点など、区民会議を開いてよかったという「マト」を絞った結果を出すべきと考

えます。 

●2時間はあまりにも短いというか、まとめるのは大変な作業だと感じています。 

 


